

Bután apoya causa de Cuba contra el bloqueo de EEUU

Image not found or type unknown



Primer ministro de Bután, Lotay Tshering y el embajador cubano Alejandro Simancas

Nueva Delhi, 18 mayo (RHC) El primer ministro de Bután, Lotay Tshering, expresó el apoyo del Reino a la causa de Cuba por la eliminación del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos, difundieron hoy aquí fuentes diplomáticas.

En un cordial encuentro en Timbu con el embajador cubano Alejandro Simancas, residente en India y concurrente en Bután y Nepal, el jefe del Ejecutivo butanés destacó las buenas relaciones entre los dos países.

Durante la cita, ambos intercambiaron opiniones sobre el diálogo y la cooperación en el marco de la Presidencia cubana del G77 + China y en los foros multilaterales.

Tshering rememoró el momento histórico de la visita a La Habana del anterior rey Jigme Singye Wangchuck y su encuentro con el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, durante la sexta Cumbre del Movimiento de Países No Alineados en 1979.

También se examinó en la reunión el apoyo de la nación caribeña al sector de la salud del país asiático y la búsqueda de nuevas vías para ampliar la colaboración bilateral.

Por su parte, el embajador cubano agradeció el mensaje de felicitación del jefe de Gobierno a Miguel Díaz-Canel por su reelección como presidente de Cuba.

Posteriormente, Simancas se reunió con el titular de Asuntos Exteriores, Tandi Dorji, el de Energía y Recursos Naturales, Loknath Sharma, y con la ministra de Salud, Dechen Wangmo, con quienes analizó aspectos de la cooperación y el diálogo bilaterales.

El diplomático cubano participó, asimismo, en un encuentro de amistad con un grupo de doctores butaneses graduados en Cuba, quienes mostraron su sentimiento de gratitud y afecto, y manifestaron sus experiencias en la isla.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/322972-butan-apoya-causa-de-cuba-contr-el-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba